Sor Citroën y sus saltimbanquis del circo español



Como una mesías entrando en Jerusalén fue aclamada por sus cuates con ramos de olivo ¡Aleluya! Aleluya! Domingo de Ramos, aleluya! Inserta en las aclamaciones la mesías de carne se hacía mesías de papel sobre el escenario una túnica blanca.

'Sumar' es la nueva marca de refresco light

Es como la coca cola, que sirve para lubricar tuercas y tornillos desatascar puertas y ventanas, pero si la bebes de a poco constante constantemente te corroe el estomago y los higadillos, cuidadin! Y es que los poderes del estado y los de afuera del estado, o sea, los verdaderos poderes, necesitan estimulante y nuevos pajes -jéchale gasolina a ella solina a ella solina!- es la fase 'feminista' de la nueva reconversión que tiene el capitalismo volcar sorpresivamente ¡¡La nueva marca izquierda!! (A la derechaizquierda-izquierda-derecha del PSOE). Como cuando se piensa en enervamiento de vigilia; y, en eso diría, Alejo Carpentier: "Era como la percepción remota de otras posibilidades", que puede andarse sobre el cielo raso con el piso por cielo raso sobre un márquetin asentado en los pilares del capitalismo: ¡Ahí va, ahí va la Presidenta! Viva la Presidenta, la benefactora, la 'cuidadana'! (calificada por Gioconda Belli). Es un hecho constatado así ha sido presentada de monja de clausura a Sor Citroën, y la anunciación irrumpió a bombo y corneta saltando a los escenarios como un fantasma al acecho de oscuras intenciones, pareciera que la han dado una pócima con la excitación de una esperanza encarnada en los milagros «¡¡hágase el sueño 'americano'!!>. Como si la oscuridad personalista de una disposición, que sólida se sirve sin necesidad de partido como un todo, amplificara el aura del peligro que rodea su paso al frente del abismo. Con todos los medios y apoyos humanos y materiales a su servicio como una fantasía de papel evangelizada inmaculada sobre la nueva doctrina del poder que no deja de ser la misma siempre. Reparte abrazos, besos y

sonrisas pero su personaje es como Cantiflas, habla, habla y al final no dice nada, de eso se trata, como la reforma de la Ley Laboral que al final ni reforma ni chicha ni limoná. Tras los mediocres exámenes y ensayos llegan los desfiles eclesiásticos. Y es que dentro de la izquierda se han usado mucho durante la farsademocracia; Santiago Carrillo fue su mayor blanqueador benefactor también con el ejército fue su mayor animador de piropos gratis pero pesados en contenido como su concepto de democracia avanzada. Mucho ha proliferado desde entonces la política profesional y la politología de monaguillos y simoninas por la libertad; está de moda en política lo seglar, botafumeiros y bufonadas. Travestirse en política anima a las aburridas ánimas capitalistas, les da marchilla «cuidadín con lo que votas» para mayor seguridad no votes puede resultar decepcionante y hasta cansino repetir una y otra vez más el mismo viacrucis.

De tanta y tanta suma Sor Citroën ha fichado en Domingo de Ramos a la contra nicaragüense, la escritora Gioconda Belli, en otro tiempo amiga de la revolución pero a igual que el peruano Vargas Llosa, se hizo facha, pitivanqui para más señas, y de paso, para que todo quede claro en mayor evidencia critica a la revolución cubana defendiendo a los delincuentes de la gusanera de Miami y a Guaidó contra Maduro entre otros: «Yo quisiera ser española para tener una líder como Yolanda Díaz, con empatía y energía, para estos tiempos en que sumar es clave. Para construir las bases para una ciudad feliz, justa e igualitaria. Libre para decir lo que pensamos y actuar de acuerdo con lo que sentimos, con respeto, y cuidándonos de no convertir las diferencias en abismos». Asegura que la todavía vicepresidenta tiene la capacidad de sumar (y sí, el capitalismo, tiene una experiencia sobrada más de sumas que de restas), y de respetar la diferencia dice, ¿a qué diferencia se refiere la escritora, a la del General Galindo con Felipe González; la del genocida Franco con Fraga Iribarne, o a la de Martín Villa y Millán Astray con Arias Navarro el carnicero de Málaga y así sucesivamente? La contra denuncia el despojamiento de la nacionalidad de numerosos nicaragüenses: Se nos han confiscado nuestras casas nuestras propiedades privadas y se nos ha borrado de los registros civiles (...) «la voluntad 'de una pareja' destruyó nuestra revolución y nuestra democracia». Raro que Sor Citroën no haya invitado al Presidente -de encargo- de Venezuela, por la CIA, y al inefable apóstol del año Zelenski ¡Yolanda Díaz hubiera arrasado en las próximas elecciones como un torbellino en el desierto de Atacama!!! La socialdemocracia española anda revuelta, a la greña, forma parte de la comedia del, ¡corre corre que te pillo!, por pillar... el Sillón d' mis entretelas y es que el 'sillón' de Aute anda muy disputado:

Me quieren quitar el cargo yo no me largo Que este chollo no lo suelto me lo he ganao Tantos años asintiendo y hasta aplaudiendo y ahora vienen a decirme que me han cesao. De eso trata la pugna entre Podemos, Izquierda Unida, y Sor Citroën y sus saltimbanquis del circo español (con Europa en el corazón). Bueno, más bien es un tinglado organizado por los del IBEX, ya que tanto da como da lo mismo; pero le toca a ella, o sea que ha hecho los deberes como correspondía: amiga de los empresarios, muy amiga de la banda terrorista OTAN y súper de la embajada de los yanquis y del nazi Zelenski. Los rusos no le gustan, tampoco los chinos, y como el Rey y Pedrito, hasta podría cenar con el sátrapa rey de Marruecos sin ningún pudor "pues ya se sabe", ¡que el Sáhara pertenece a Marruecos!). Yolanda es igualita a la diva y aclamada por la OTAN, ex-primera ministra de Finlandia, la socialdemócrata Sanna Marin; sí, la que metió a su país neutral durante muchos años de resistencia, en la banda mundial del terror criminal y que irrumpió públicamente eufórica 'domine' al corre corre que te pillo a abrazar al ucro-nazi -¿Es este el izquierdismo de las socialdemócratas de los tulipanes negros en un campo infecto de fascismo como es la Unión Europea?-.

Sillón de mis entretelas Mi despachito oficial Quieren dejarme a dos velas a un director general Me quieren echar afuera arrojarme al arrabal Que puñal a la trapera el papelin oficial

Ahí andamos sumando, como podemos, con linchamiento y lanzadera más allá de lo que nuestros cuerpos soportan unidas con todos los que están del lado del lienzo que no asume la trampa de la suma por sumar no más pregonera del hoy a forma de eternizar el presente que Pedrito nos vende como parte esperpéntica del pasado.

Aferrao a mi butaca como una lapa A mi nadie me despega de este sillón Que es mi madre, que es mi esposa será mi losa ya me he untado en el trasero Sinteticón

Y ahí anda el reloj del tiempo, marcando las horas observando y soportando latigazos de la derecha neonazi y rancia, no menos impulsora de la ideología que los une y santifica disputándose las porciones de la tarta del NAZIonalismo imperialista español, clanes y jerarquías, sus mafias y burguesía engendrada sin siquiera atreverse nunca, como capitalista 'democrática' a la toma como sus colegas, de la Bastilla, contra todo lo más que rancio del feudalismo existente del pasado y del presente. Y

una falsa izquierda, regada de sus heces bancarias antiobreras, en planes de ajustes y pactos de la Moncloa por la libertad, de seguir pujando sacristías por la hermandad junto con los mandos incondicionales al golpe contra la República. Con todo genocidio sembrado sin descansar aún en paz su victoria, enfundada en la falange franquista y otras reliquias, que aún perteneciendo al pasado siguen procreándose. Una izquierda nombrada por el propio sistema a dedo con sus asesores introduciéndoles, para que todo salga bien con sus formadores rectificando desvaríos, falta de olfato y formación asumiendo sus prácticas los vaivenes de una política ajustada reconfortante al final del túnel en halagos y enhorabuenas, multiplicado la orden los medios a su servicio. Mostrándolos como dioses de este mundo ajustados junto con ellos por un todo al cinto de la oligarquía monetaria. Pues no ha habido más izquierda -de este lado del mundo donde los líderes brillan por su ausencia- que la que enarboló la resistencia hasta después de muerto el dictador, y ellos, unos por edad y otros más jóvenes que siguieron el ejemplo, acosados, perseguidos, asesinados, juzgados a penas de muerte y encarcelados durante décadas; todavía quedan muestras del horror sembrado, entregando organismos y material a la 'causa represiva'. En antagonismo a los nuevos engendros desde hace más de cuatro décadas pululando si unos si otros lucrándose, del desencanto e impotencia y de la rabia que alimenta seguir aún al frente. Pero batidos por los inventos de poder golpeadxs humillados denigradas diezmadxs como organismos microscópicos que utilizan para votar, colocar sillas y aplausos no más si acaso pegar carteles de campaña. Afortunadamente no todos ni todas, se prestan a su teatrillo de batiburrillo fariseo, de un sistema que les crucifica y no como al Cristo del evangelio, si no la cochina realidad vivida resistiendo como pueden unas y otros aún a expensas de ser domesticados por las marionetas de la 'izquierda', de un poder que les desnaturaliza, en muchos casos por un mísero puesto de trabajo arrastrando los 'electos' oportunistamente las siglas de los partidos y organizaciones (TODAS) de una y otra forma desaparecidas, difuminados hasta ser extinguidos descompuestos de gusanera, estranguladas por dentro y fuera pisoteados y del mismo modo entregadas y descalabradas tanto y más según lo que unas y otros pudieran representar y los que nada detonante en sí representaban, desaparecían no más integrándose de lleno en el capitalismo de la privada y como funcionarios copando esa parte de poder infecto de malandros.

A mi me han nombrao a dedo y aquí me quedo por los siglos de los siglos Amen Jesús No me mueven de este trono que tengo abono hasta el día en que la espiche de un patatús

Ahí andamos, como el reloj de nuestra historia, aprendido del dolor propio y ajeno resistiéndonos como podemos y vuelta a empezar sobre la misma vía incondicionales elevando cada una y uno la copa a la altura de nuestra propia conciencia,

esforzándonos hasta donde hemos de llegar. Y, el tren gira y gira ni un paso atrás, con la misma lucidez que caracterizó los acordes de sus cantos de la resistencia que al mundo internacionalista han enardecido, puño y letra y en pregón de primaveras flores que llevo dentro. Las hojas de otoño se disparan a asumir la acompaña de arpas, violines y sonetos sobre cuerdas vibrando protestas contra la sociedad marcada por el aguijón que impone la sumisión, en sus pregones de misa, que llaman política de izquierdas -¿Qué militantes son éstos, qué izquierda de la guerrilla del tiempo representan? Así es como nos ven más bonitas, sumisa y casada, pariendo y esclava antes que trabajando, y el marido difuminándose consciente e inconscientemente en el tiempo como amante de ella misma, en cortejo con la vida; mientras la mujer más consciente, sigue luchando y supuestamente educando en el sentido contrario al padecido, a forma de evitar la espina sobre la enramada a la suma de victimas.

PD (nota histórica con R de revolución)

Lo fundamental en la doctrina de Marx es la lucha de clases así se ha dicho y escrito en infinidad de textos. Pero la doctrina de la lucha de clases no fue creada por Marx. sino por la burguesía, antes de Marx; y, es sin duda alguna, en términos generales aunque no más sea hipócritamente aceptable para la burguesía. Quien reconoce solamente la lucha de clases no es marxista, puede perfectamente mantenerse todavía y de hecho, muchos se mantienen, dentro del marco del pensamiento burgués y de la política burguesa capitalista. Circunscribir el marxismo a la doctrina de la lucha de clases, es limitar el marxismo, bastardearlo oportunistamente, reducirlo a algo insustancial a algo que la burguesía puede aceptar pues digo y espero decirlo bien, que marxista, sólo es el que hace extensivo el reconocimiento de la lucha de clases al reconocimiento de la dictadura del proletariado. Ya que en ésto, y no en otro punto ni coma estriba la formula marxista-leninista, la profunda diferencia, entre un marxista y un pequeño -o gran- burgués adocenado. Y, es desde mi punto de vista, desde esta piedra de toque, sobre la que hay que contrastar la comprensión y el reconocimiento real del marxismo. Por lo que no tiene nada de sorprendente hoy comprobar que la historia de Europa, entre la astucia y el engaño el monstruo va avanzando. Pues no ha hecho otra cosa que colocar prácticamente, e intencionadamente, a la clase obrera ante dicha situación. No sólo a todos los oportunistas y reformistas sino también todos los kautskianos aquellos que vacilando entre el reformismo y el marxismo han resultado ser miserables filisteos y demócratas pequeñoburgueses, que niegan a sabiendas de, la dictadura del proletariado. Por lo que sería fácil discernir desde dicho punto de vista leninista si, Yolanda Díaz, Gustavo Petro, Gioconda Belli... están por la revolución o por la perpetuidad del capitalismo y su trono mayor imperialista.

Maité Campillo (actriz y directora d` Teatro Indoamericano Hatuey)

La Haine